## À Trélivan, la liaison douce de la route de Caulnes sur les rails



Le public, très attentif, a montré son souci de la sécurité sur cette route très passante, mais a aussi défendu la prise en compte des nécessités de stationnement.

Une réunion avait lieu lundi soir pour présenter le projet de liaison douce sur la route de Caulnes aux riverains. Une opération dont le coût pourrait atteindre 260 000 €.

Entériné lors du dernier conseil municipal, <u>le projet de liaison</u> douce sur la route de Caulnes, entre le carrefour de la Barrière et la limite de Saint-Carné, a été présenté, lundi soir, dans la salle Hélène-Boucher, aux riverains de la route, de la rue des Myosotis et de l'impasse des Lices. Conçu en quatre tranches, son coût atteindrait 260 000 €.

« C'est une <u>promesse de campagne »</u>, a rappelé le maire, Suzanne Lebreton, en avouant que le <u>plan de relance</u> avait accéléré le dossier. Pour entrer dans le budget, il a été décidé la mise en option de la tranche 4, entre la route de l'Ecotay et la limite de Saint-Carné.